

05/12/2023

## **Vallenar: Fiscalía indaga causas de accidente de tránsito en que fallecieron dos personas**

La Fiscalía de Atacama ordenó diligencias investigativas luego de un accidente de tránsito ocurrido en la Provincia del Huasco, hecho que dejó como consecuencia el fallecimiento de dos personas.

Respecto de este siniestro, el fiscal de turno regional, Pedro Pablo Orellana, indicó que alrededor de las 5 horas de este lunes personal de Carabineros comunicó la ocurrencia del hecho en la ruta C 485 en el sector de Imperial Bajo en la comuna de Vallenar.



“De acuerdo con los antecedentes con que se cuentan, un vehículo menor impactó contra un muro, causando el fallecimiento de sus dos ocupantes”, dijo el fiscal.

Orellana agregó que a partir de lo ocurrido dispuso la concurrencia de personal de la Siat de Carabineros para realizar las diligencias investigativas propias de su especialidad, además de la concurrencia de funcionarios del Servicio Médico Legal para efectos del retiro de los cuerpos y realizar las autopsias de rigor.

Finalmente, el fiscal Orellana indicó que preliminarmente sería sólo un vehículo involucrado en este accidente, cuyo conductor habría transitado a una velocidad poco prudente en una zona de curvas perdiendo el control del móvil para luego impactar el muro, originando que ambos ocupantes salieran eyectados falleciendo en el lugar. Antecedente que deberá ser confirmado o descartado con el resultado de las diligencias y pericias que ordenó la Fiscalía.